



Madame Duprat Marie Claire

Saint Sever le 3/06/2017

Candidate Les Républicains -Udi

3eme circonscription des Landes

Ligue de Défense des Conducteurs

23, avenue Jean Moulin

75014 Paris

Mesdames, Messieurs,

Plusieurs d'entre vous m'ont sollicitée pour connaître mes positions quant aux mesures répressives qui s'abattent sur les conducteurs depuis de nombreuses années et tout particulièrement depuis 2017, avec toute la panoplie des radars de plus en plus sophistiqués et impitoyables.

Si je suis globalement favorable à une réglementation qui permette d'éviter de nombreuses morts sur la route occasionnées par la vitesse, il n'en demeure pas moins que celle-ci n'est hélas pas la seule cause. Je pense bien évidemment à l'alcool et à la drogue, beaucoup plus dévastateurs à mon sens.

Cette multiplication de radars, sous couvert d'une action objectivement utile, est en fait un prétexte pour racketter les automobilistes et abonder les caisses de l'état particulièrement vides.

Je suis donc favorable à envisager la lutte contre cette hécatombe routière sous d'autres formes.

Ayant moi même une petite entreprise avec des commerciaux qui sont sensibilisés à ces dépassements de vitesse répréhensibles, il ne se passe pas un mois sans que l'état ne me sanctionne pour des dépassements de 5 voir 10 Kms.

C'est intolérable!

Je suis donc mille fois d'accord pour revenir à une répression routière plus juste, saine et efficace. Je défendrai donc cette position si je suis élue.

Je vous prie d'agréer, Mesdames, Messieurs, mes cordiales salutations et vous assure de mes sentiments dévoués.

Marie Claire Duprat